

## El Centro Costa Rica celebró recientemente su Reunión de Verano

El pasado 02 de julio se celebró en la Zimeliensaal de nuestra Universidad la Reunión de Verano del Centro Costa Rica. Este primer encuentro del año convocó a los miembros de la unidad de investigación para el desarrollo de una diversa agenda de actividades liderada por los voceros de Investigación, Prof. Dr. Karsten Müller y Prof. Dr. Florian Fiebelkorn, en compañía del señor Malte Paolo Benjamins, director de la International Office y el señor Esteban Durán-Delgado, referente a.i. del Centro. Los participantes conocieron más acerca de la nueva estrategia del Centro, compartieron sus experiencias en el marco de la diversa cartera de proyectos con enfoque en Costa Rica, y generaron nuevas ideas para la investigación a través de una metodología interactiva que facilitó el diálogo interdisciplinario.

En un formato de presentaciones cortas, los participantes presentaron los resultados de proyectos más recientes:

- En el área de educación, el señor Enrique Angles, en representación del proyecto CoRiVET (financiado por la BMBF), desarrollado en cooperación con la Universidad Técnica Nacional (UTN), presentó los resultados del segundo Foro sobre Educación y Formación Técnica Profesional en Costa Rica, que tiene como fin transformar la infraestructura de formación docente en el área.
- Por su parte, Felix Przesdzink, estudiante doctoral de enseñanza de la biología, compartió los avances del proyecto de libro “Guía de excursión multimedial - Paisajes naturales y culturales de Costa Rica”, una iniciativa innovadora en el campo de la enseñanza de la biología tropical.
- Seguidamente, la Prof. Dr. Susanne Schlünder compartió los avances del proyecto “LivediverseCR” (financiado por el DAAD y desarrollado en cooperación con la UTN), que desarrolla actividades en investigación y educación en el marco de los desafíos socioambientales que enfrenta el ecosistema del Golfo de Nicoya en Costa Rica.
- Dennis Wilke, también miembro del proyecto y estudiante doctoral, presentó su propia iniciativa de investigación, en el tema de gestión del recurso hídrico en contextos de escasez en la región noroccidental del país.
- El programa continuó con Nikola Götzl, quien, en representación de la Prof. Dr. Margit Eckholt y la ICALA Stipendienwerk, presentó los logros del II Encuentro de Alumni de ICALA, co-organizado con la Universidad Nacional (UNA), el cual se enmarcó en la discusión sobre ecología integral en compañía de una nutrida red de contrapartes académicas y comunitarias.
- Finalmente, la Dra. Shirin Betzler y la estudiante doctoral Lena Schmeiduch, trabajadoras científicas de la interkulturelle Wirtschaftspsychologie, presentaron los avances del proyecto “Score”, que establece una innovadora red de cooperación entre academia (Universidad Nacional- UNA y Universidad de Costa Rica- UCR), cámaras de productores locales de las comunidades Dota y Turrialba, y gobiernos locales, para la promoción de prácticas de producción y consumo sostenibles.



Finalmente, el intercambio para la generación de nuevas ideas se enfocó en la consolidación de iniciativas con potencial para consolidar estructuras de formación, investigación y divulgación de conocimientos que permitan el tránsito de académicos y estudiantes entre la Universidad de Osnabrück y las universidades e instancias socias en Costa Rica.

Esta reunión precede la siguiente Conferencia de Invierno, a realizarse el 26 de noviembre de 2024, en la Universidad de Osnabrück.